

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

## NOTA DE PRENSA Nº 105-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Ministro de Salud: "Gestión del Gobierno Regional de Cajamarca es una de las mejores en el sector salud"

Explicó que tomar el debido interés por la salud de las comunidades más olvidades, es una forma de cerrar brechas sociales.

El Ministro de Salud, Aníbal Velásquez Valdivia, felicitó al gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, por la especial preocupación que le ha dado al sector salud; y según dijo, es una de las regiones que más ha avanzado en este rubro.

"Felicitamos al gobernador regional, porque gracias a la buena gestión que viene realizando ha permitido que los proyectos de la construcción e implementación de los hospitales (Jaén, Cutervo y Cajabamba) continúen; es decir, por lo tanto los recursos económicos están asegurados para el año 2017", indicó Aníbal Velásquez.

La visita del Ministro de Salud, fue para abordar el tema de la construcción e implementación de los hospitales de Jaén, Cajabamba y Cutervo. Aníbal Velásquez dijo que la construcción de un hospital, requiere de tiempo diferente en relación a cualquier otro proyecto de inversión.

"Es distinto construir una carretera que un hospital, es siempre más complejo, porque requiere muchos aspectos técnicos para poner en marcha un nosocomio", argumento el Ministro de Salud.

Se agradece su difusión Cajamarca, 11 de mayo de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA